

Rainbow 3rd

第3学年通信

文責 斎藤（浩）

生徒と教師の合い言葉

「気づき・考え・実行する」

第13号 令和4年 6月24日（金）

期末テスト終了しました。その後は？

第1学期期末テストが終了しました。「ほっ」としたいところだと思います。しかし、この後が大切です。これから返却されていくと思いますが、間違ったところはそのままにせず、なぜ間違ったのかを確認し、同じ過ちをしないことを意識したいものです。また、成績はテスト結果だけではありません。提出期限のある作品や提出物等は期限内に提出し、技能教科の実技テスト等では意欲的に取り組む事が大切です。

プール授業 始まります

7月1日（金）から保健体育の授業で、水泳の授業が始まります。昨年度同様B&Gのプールで実施します。先日「水泳授業のお知らせ」で案内させていただきましたが、内容をよく読んでいただきたいと思います。水泳は自分の身を守るために大切です。保健体育の授業では「記録の向上や競争の楽しさや喜びを味わう」ことを目的としますが、それだけではなく、水に浮くこと、エネルギーを最小限で泳ぐこと等々を身につけ、自分の身を守る技術としての意識ももってほしいと願っています。



漢字検定に 挑戦！

17日（金）に漢字検定に挑戦した生徒たちがいました。特に準2級の問題は大人の方々でも難しいと小坂先生も言っていました。全会津中体連終了直後だったにも関わらず果敢に挑戦してくれました。結果は後日発表されますが、今、自分のやるべき事をしっかり考え優先順位をつけ、そして実行する。なかなかできそうでできない事です。挑戦してくれた生徒の皆さんにはあらためて敬意を表したいと思います。お疲れ様でした。



体験入学

「人生はどちらかです。
勇気をもって挑むか、棒にふるか」

視覚と聴覚の重複障害で苦しんでいたヘレン・ケラーの名言です。家庭教師として寄り添ったサリバン先生の導きで言葉の概念を知り、世界へ施しを与える人として大きく成長しました。彼女がサリバン先生と出会わなかつたら人生を棒に振っていたことでしょう。また、勇気をもって挑むことを教えてくれた人がいたからこそ、いまでも名前が残されています。人生を棒に振つてもいくつかの救済が得られる今の私たちの生活から見れば、究極の二択かもしれません。しかし、大きな挑戦を目の前にしたとき、この名言の意味に気づくことでしょう。

いろいろなことに挑戦しましちゃうね
自分の可能性を信じて
新しい挑戦をしたい人へ贈る名言より

来週の目標

体力テストをがんばろう

		授業計画と主な予定						下校	進学
27	月	国	数	社	理	英	*	15:30	実力
		○朝の会							
28	火	社	体	理	英	数	家	18:00	実力
29	水	数	新体力テスト			国	理	18:00	実力
		○新体力テスト (雨天時は室内でできるものは実施 2校時に英語)							
30	木	国	バーチャル企業			英	音	18:00	実力
		○バーチャル企業訪問							
7 / 1	金	数	美	体	体	総	総	18:00	実力
		○水泳授業(3、4校時) ○防災学習ハザードマップ作り (5、6校時)							

6月17日に一覧表でお知らせした体験入学の日程ですが、高校側より一部変更や確認の連絡がありましたのでお知らせいたします。

会津学園 7月28日（木）→7月29日（金）に変更

若松商業 →7月27日（水）若松市以外の中学校